

MARIE-PAULE VAN DER VEKEN



Candidate à la Présidence de la locale de Florenville

Madame, Monsieur,

Trésorière de la locale MR de Florenville depuis ces 4 dernières années, j'ai acquis une certaine expérience "politique" avec notre président actuel, Jean-Pierre Lefèvre, qui souhaite céder la main. C'est donc tout naturellement que, par la présente, je pose ma candidature pour le poste de présidente aux élections internes d'avril prochain pour la locale MR de Florenville.

Instinctive et dotée d'une expérience significative dans la gestion de projets, je suis convaincue de pouvoir contribuer positivement à la continuité de la locale maintes fois mise à l'honneur par Jean-Pierre.

Je suis motivée à l'idée de participer au développement de la locale au travers de nos désormais traditionnels soupers annuels mais également par le biais d'évènements culturels, sociaux et sportifs sur les communes de Florenville et de Chiny.

Je vous remercie pour l'attention portée à ma candidature et reste à votre disposition pour tout complément d'information.

Bien cordialement,

Marie-Paule Van der Veken

